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Past Tense Irregular

begin/began
I begin studying every morning.
Empiezo a estudiar todas las mañanas.
I began studying yesterday.
Empecé a estudiar ayer.
-------------------------------------
bite/bit
Dogs bite bones.
Los perros muerden huesos.
Yesterday dogs bit bones.
Ayer los perros mordieron huesos.
-------------------------------------
bring/brought
I bring books to class.
Traigo libros a clase.
Last week I brought books to class.
La semana pasada traje libros a clase.
-------------------------------------
buy/bought
We buy apples at HEB.
Compramos manzanas en HEB.
This morning we bought apples at HEB.
Esta mañana compramos manzanas en HEB.
-------------------------------------
come/came
We come to class at 9:00 AM.
Llegamos a clase a las 9:00 AM.
Last week we came to class twice.
La semana pasada vinimos a clase dos veces.
-------------------------------------
cost/cost
Today apples cost $1.59 a pound.
Hoy las manzanas cuestan $1.59 la libra.
Last month apples cost $1.29 a pound.
El mes pasado las manzanas costaron $1.29 la libra.
-------------------------------------
cut/cut
I cut vegetables everyday.
Corté las verduras todos los días.
Last Monday I cut vegetables.
El lunes pasado corté verduras.
-------------------------------------
do/did
I do the dishes every evening.
Lavo los platos todas las noches.
I did the dishes on Sunday.
Lavé los platos el domingo.
-------------------------------------
drink/drank
I drink milk with dinner.
Bebo leche con la cena.
I drank milk this morning with breakfast.
Bebí leche esta mañana con el desayuno.
-------------------------------------
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eat/ate
I eat Cheerios every morning.
Como Cheerios todas las mañanas.
I ate Cheerios on Saturday.
Comí Cheerios el sábado.
-------------------------------------
get/got
I get up in the morning at 8:00 everyday.
Me levanto por la mañana a las 8:00 todos los días.
Yesterday I got up at 7:30.
Ayer me levanté a las 7:30.
-------------------------------------
go/went
I go to HEB to buy bread.
Voy a HEB a comprar pan.
Last week I went to HEB to buy meat.
La semana pasada fui a HEB a comprar carne.
-------------------------------------
have/had
I have an earache..
Tengo un dolor de oído..
Yesterday I had a headache.
Ayer tuve dolor de cabeza.
-------------------------------------
know/knew
I know many people.
Conozco a mucha gente.
I knew him when I lived in Pittsburgh.
Lo conocí cuando vivía en Pittsburgh.
-------------------------------------
make/made
I make lunch at noon.
Hago el almuerzo al mediodía.
Yesterday I made dinner at 6:00.
Ayer hice la cena a las 6:00.
-------------------------------------
meet/met
Every semester, I meet new students.
Cada semestre, conozco a nuevos estudiantes.
I met her last January.
La conocí el pasado mes de enero.
-------------------------------------
read/read
I read the newspaper in the morning.
Leo el periódico por la mañana.
I read a book last week.
Leí un libro la semana pasada.
-------------------------------------
ring/rang
I ring the doorbell.
Toco el timbre.
Yesterday I rang his doorbell.
Ayer llamé a su puerta.
-------------------------------------
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run/ran
I run for exercise.
Corro para hacer ejercicio.
I ran upstairs this morning.
Corrí arriba esta mañana.
-------------------------------------
say/said
I say many things in class.
Digo muchas cosas en clase.
Last week I said some interesting things.
La semana pasada dije algunas cosas interesantes.
-------------------------------------
see/saw
I see a car on the road.
Veo un coche en la carretera.
Yesterday I saw a fire engine.
Ayer vi un camión de bomberos.
-------------------------------------
sing/sang
I sing folk songs twice a week.
Canto canciones populares dos veces por semana.
I sang two songs last night.
Anoche canté dos canciones.
-------------------------------------
sit/sat
I sit in class quietly.
Me siento en clase en silencio.
Last year I sat in the back of the class.
El año pasado me senté en la parte de atrás de la clase.
-------------------------------------
sleep/slept
Usually I sleep in bed.
Normalmente duermo en la cama.
Yesterday I slept in the recliner.
Ayer dormí en el sillón reclinable.
-------------------------------------
speak/spoke
I speak in the classroom.
Hablo en el salón de clases.
Yesterday I spoke in the classroom.
Ayer hablé en el salón de clases.
-------------------------------------
stand/stood
Sometimes I stand at the bus stop.
A veces me paro en la parada del autobús.
Yesterday I stood at the bus stop for an hour.
Ayer estuve parado en la parada del autobús durante una hora.
-------------------------------------
steal/stole
I steal candy from babies.
Robo dulces a los bebés.
Last Tuesday I stole a book from him.
El martes pasado le robé un libro.
-------------------------------------
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take/took
I take books from the library.
Tomo libros de la biblioteca.
Two weeks ago I took books from the library.
Hace dos semanas tomé libros de la biblioteca.
-------------------------------------
teach/taught
I teach ESL to my students on Tuesday and Thursday.
Enseño ESL a mis estudiantes los martes y jueves.
Last semester I also taught guitar.
El semestre pasado también enseñé guitarra.
-------------------------------------
tell/told
I tell him what to do.
Le digo lo que tiene que hacer.
I told him to study everyday.
Le dije que estudiara todos los días.
-------------------------------------
think/thought
I think English is easy.
Creo que el inglés es fácil.
I thought it was warm yesterday.
Pensé que hacía calor ayer.
-------------------------------------
wear/wore
I wear shorts when it is warm.
Me pongo pantalones cortos cuando hace calor.
Yesterday I wore long pants.
Ayer me puse pantalones largos.
-------------------------------------
write/wrote
I write English lessons for students.
Escribo lecciones de inglés para estudiantes.
I wrote guitar lessons last year.
Escribí lecciones de guitarra el año pasado.
-------------------------------------
shoot/shot
I shoot my gun on Friday.
Disparo mi arma el viernes.
I shot my gun last week.
Disparé mi arma la semana pasada. 
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